

Jedesmal, wenn wir diesen Brief verfassen und uns an das vergangene Jahr erinnern ist Weihnachten, das Fest des Friedens, nicht mehr weit.

Wir hoffen mit Ihnen und euch allen, dass uns das nächste Jahr mehr Frieden und häufig ein „Lächeln auf den Lippen“ bringen wird.

Wir bedanken uns bei den Kindern, die uns immer wieder zum Lächeln bringen - und bei den Eltern, die uns in so vielen Momenten unterstützt haben.

Ohne Ihre Mithilfe wären viele Angebote, die unsere Schule ausmachen, nicht möglich.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Zeit beim Backen, Föhnen, Laterne basteln, bei Sportveranstaltungen, bei der Buchausstellung und der Englischbibliothek, beim Sankt Martin und Nikolaus feiern und noch für so vieles mehr.

All das stärkt die Atmosphäre an unserer Schule, die uns von der Qualitätsanalyse als vorbildlich bescheinigt wurde und die eine so wichtige Voraussetzung für die Entwicklung und das Lernen der Kinder ist. (Weitere Ergebnisse der QA werden wir im nächsten Jahr bekannt geben, wenn der abschließende Bericht vorliegt)

Damit auch benachteiligte Kinder Unterstützung erfahren, nehmen wir jedes Jahr an der Hilfsaktion „Kinder helfen Kindern“ teil. Diejenigen, die hierfür einen kleinen Beitrag angespart haben, bitten wir, ihre Gabendöschen bis Montag, **16.12.24** bei der jeweiligen Klassenlehrkraft abzugeben. Dafür ein herzliches Dankeschön!

Zum Abschluss des Jahres feiern wir am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien, am 20.12.2024 um 8.15 Uhr, einen ökumenischen Adventgottesdienst mit allen Kindern in der Kirche Sankt Donatus.

Die Eltern sind hierzu herzlich eingeladen.

An diesem Tag,

am **Freitag, 20.12.24,**

ist der **Unterrichtschluss** für alle **um 10.45 Uhr.**
Die Schulmäuse werden bis 14.00 Uhr betreut.

(Stattdessen ist am 07.02.25 Unterricht nach Plan - trotz Zeugnisausgabe im dritten und vierten Schuljahr).

Nach den Weihnachtsferien

beginnt der Unterricht erst am Mittwoch, dem 08.01.25, stundenplanmäßig, da wir (wie bereits angekündigt) dienstags noch eine schulinterne Fortbildung haben.

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
im Namen des Teams der Karl-Kuck-Schule bedanken wir uns nochmals von Herzen und wünschen Ihnen und Ihren Lieben ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie einen guten Start in das Jahr 2025.

Claudia Klein und Doro Zwingmann

